Apaneca

Agricultores de Apaneca se dedican desde hace varios años al cultivo no tradicional de cinco variedades de



Santa Rosa de Lima

La Policía realizó un allanamiento en Santa Rosa de Lima, en un sitio donde presumía habían productos de contrabando. 54



Tacuba

Un hombre fue detenido por la PNC acusado de asaltar a los pasajeros de un autobús en Tacuba, Ahuachapán. 61

Departamentos

LA PRENSA GRÁFICA Miércoles 19 de marzo de 2008

Sonsonate y Ahuachapán

Recordando con fe la resurrección de Jesús

Las iglesias de todo el país se encuentran recordando la vida, la pasión, la muerte y la resurrección de Jesús, a fin de fortalecer la fe cristiana. En Sonsonate, la Semana Santa se vive con mucha devoción.



Procesión. Ayer, los izalqueños recorrieron la ciudad con la procesión de Jesús. Muchos adultos se hicieron acompañar de sus hijos.

MARCOS SALGUERO/OMAR MORÁN

os sonsonatecos va están listos para el Viernes Santo, día en que pueden aprecortesías v encuentros frente a la alcaldía municipal y durante parte

Los actos religiosos y el Santo Entierro son los que atraen a decenas de visitantes nacionales v

El Viernes Santo ha cobrado protagonismo porque desde muv temprano la Hermandad de Jesús Nazareno inicia la procesión desde la iglesia El Pilar y recorre las principales calles de la ciudad.

Antes del mediodía, la imagen de Jesús es colocada en la esquina de inicio de la calle Obispo Marroquín y la avenida Claudia Lars. Mientras tanto, las imágenes de la Virgen Dolorosa, María Magdalena y Juan son situadas en la parte norte de esta misma arteria.

Previo a los encuentros, un grupo de empleados de la comuna realizan, en vivo, la escena en donde Jesús es expuesto ante el pueblo y deciden soltar a Barrabás y crucificar al hijo de Dios. Posteriormente se recuerdan los momentos en que Jesucristo cargó la cruz hacia el Gólgota v ďonde María Magdalena le seca el rostro.

Estos actos son apreciados por decenas de personas que abarrotan los costados de la alcaldía v del parque Rafael Campo.

Luego, a partir de las 4 de la tarde, está programado el inicio de la procesión del Santo Entierro, que sale de la catedral la Santísima Frinidad v recorre varios barrios v colonias de la ciudad.

Esta actividad se caracteriza porque ingresa hasta la mañana del Sábado de Gloria.

En busca de garantizar los actos



Exposición. Aver, en Izalco, decenas de personas pudieron apreciar la exposición de los tres momentos de la fe-

Una mezcla de tradición en Izalco

Los izalqueños le han puesto un toque adicional a los <u>eventos religiosos</u> de la Semana Santa.

MUSEO

La casa de la cultura ha instalado un pequeño museo con imágenes restauradas del siglo XVIII que representan la religiosidad prehispánica popular de Izalco.

PRIMERA

Los antepasados rendían cultos al dios Tlaloc con la ayuda de dos mensajeros: el sapo y la rana.

SEGUNDA

Una segunda etapa es cuando los españoles trajeron las imágenes a América y se da un cambio entre la cultura indígena v la cristiana.

El tercer momento de la religión está representado con imágenes de cómo se celebra la vida, la pasión y la muerte de Jesús.

religiosos, la municipalidad ha decretado ley seca a partir de la medianoche de mañana hasta la 1 de la madrugada del sábado.

Nahulingo también ha creado una ordenanza para prohibir la venta de bebidas embriagantes. La Policía Nacional Civil será

la institución encargada de garantizar que no se vende ni consuma licor.

EN IZALCO

Este municipio es otro que se caracteriza por sus tradiciones religiosos durante la Semana Santa. Para este día tiene

programada la procesión de Jesús Nazareno, cuando es sacado del huerto. El recorrido inicia en la mañana desde la iglesia Dolores e ingresa a la 1:30 de la tarde al templo de la Hermandad de Jesús Nazareno.

Para mañana, la imagen sale de la hermandad a las 2:30 de la tarde v recorre toda la ciudad para ingresar a la iglesia Dolores en la mañana del viernes.

De allí preparan la imagen para iniciar, por la tarde, el Santo

El Sábado de Gloria, la procesión del Silencio inicia a las 6 de la tarde y finaliza cerca de la medianoche de este mismo día.

El párroco de la catedral de Sonsonate, Dionisio Ramírez, invitó a la población a participar con mucha fe en las actividades que recuerdan la vida, la pasión, la muerte y la resurrección de Jesucristo.

Sonsonate es visitado por les) de turistas nacionales y extranjeros, va que se con sidera la ciudad donde con más fervor religioso

Semana San-

ta en el país.

Las alfombras más reconocidas, destacadas y con mayor cantidad de metros de largo son las del barrio Veracruz y de la colonia Sensunapán,

Los habitantes se con ello comprar los materiales a

"Hacer alfombras es una forma de vivir más de cerca la Semana Santa, de sentirse identificado con las tradiciones cristianas", dijo María de Henríquez, una feligrés

La Reseña, una tradición que inculca el cristianismo

recordada aver por los fieles católicos de Ahuachapán con un vía crucis que recorrió las diferentes calles v avenidas de la cabecera departamental.

Este evento es conocido por los lugareños como la procesión de La Reseña, en la que los devotos van acompañando al Nazareno, a María Dolorosa, a María La Magdalena y a San Juan, el discípulo amado, en su caminar hacia el Gólgota.

La procesión inició a las 10 de la mañana desde la parroquia Nuestra Señora de La Asunción v durante dos horas recorrió las céntricas calles de la ciudad hasta llegar de nuevo al templo.

Con oraciones, cánticos y música sacra, los fieles van recordando una a una las 14 estaciones del vía crucis, desde que Jesús es condenado a muerte, recapitulando también las caídas que sufrió el Nazareno, el encuentro con su madre, Jesús ayudado por el cirineo hasta finalizar con su muerte en el

En esta procesión participan movimientos cristianos como Renovación Carismática. En

La pasión y la muerte de Jesús fue cuentros Matrimoniales, Cursillistas, Legión de María Perpetuo del Socorro, la Guardia del Santísimo, la Sociedad de Varones y los feligreses.

El párroco de la iglesia, Carlos Álvarez, dijo que la actividad es una procesión más solemne que el resto de los vía crucis de la Cuaresma, en los que se recuerdan los misterios de la pasión y la muerte de Jesucristo.

"Nos preparamos para la Pascua, el otro vía crucis solemne es este Viernes Santo", indicó. El sacerdote invitó a la fe-

ligresía a participar en la Semana Santa celebrando los misterios. "Recordando que la pasión de Iesús no fue solo en aquel tiempo, sino que sigue padeciendo en todos nuestros hermanos enfermos, marginados, que viven en la pobreza, en las drogas, y que esperan de nosotros que les ayudemos a levantarse de su caída", finalizó Álvarez.



la Semana Santa.



Nazareno de Ahuachanán, que recorre las calles de la ciudad.



Penitencia, Muchos fieles realizan penitencia durante el recorrido de La

ALFOMBRAS

En cada una de estas ciudades, los feligreses se identifican con las alfombras elaboradas con sal pintada v materiales diversos.

de Sonsonate.

reúnen con anticipación para recaudar fondos y utilizar durante la elaboración.



Alfombras. Al igual que el Viernes Santo, los feligreses adornan con alfombras los sitios donde hace su recorrido la procesión.